
9 Pièces

400 m²

Réf. 4877-MBE

3 450 000 €

Le Monetier-les-Bains
Maison à vendre (05220)
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L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations

financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier

avec la référence 4877-MBE (Lien direct sur les photos)Chalet Luxe - 7

chambres  -  Piscine  -  Cinéma  -  DomotiqueL'Office  Immobilier  de

Monêtier-les-Bains  vous  présente  à  la  vente  ce  chalet  de

prestige.Situation et contexte :Dans la station de ski de Serre-Chevalier,

à proximité du village historique de Monêtier-les-Bains, ce chalet profite

d'une  vue  panoramique  sur  la  vallée  de  la  Guisane,  les  pistes  et  les

sommets environnants.Description ...

The property address, the virtual tour video and all financial information are available

online on the Mon Office Immobilier website with the reference 4877-MBE (Direct

link to the photos)Luxury Chalet - 7 bedrooms - Swimming pool - Cinema - Home

automationThe Monêtier-les-Bains Real Estate Office presents this prestigious chalet

for  sale.Location  and  context:In  the  Serre-Chevalier  ski  resort,  near  the  historic

village  of  Monêtier-les-Bains,  this  chalet  enjoys  a  panoramic  view  of  the  Guisane

valley, the slopes and the surrounding peaks.Interior description:Built in 2018, on a

plot of 723m², ...
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